

**PENGARUH METODE BERMAIN PERAN DENGAN MEDIA DAUR
ULANG DALAM MENINGKATKAN INTERAKSI SOSIAL ANAK USIA
DINI DI KB KUNCUP BUNGA PACET**

SKRIPSI

OLEH:

RISQI ANDRIA

NIM: 20211700148016



PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI

FAKULTAS TARBIYAH

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2025

**PENGARUH METODE BERMAIN PERAN DENGAN MEDIA DAUR
ULANG DALAM MENINGKATKAN INTERAKSI SOSIAL ANAK USIA
DINI DI KB KUNCUP BUNGA PACET**

Skripsi Diajukan Kepada:

Fakultas Tarbiyah Universitas KH. Abdul Chalim Untuk Memenuhi Salah Satu
Persyaratan Dalam Menyelesaikan Program Sarjana Pendidikan Islam Anak Usia



PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI

FAKULTAS TARBIYAH

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2025

ABSTRAK

Andria, Risqi. 2025, *Pengaruh Metode Bermain Peran Dengan Media Daur Ulang Dalam Meningkatkan Interaksi sosial Anak Usia Dini Di KB Kuncup Bunga Pacet*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Anak Usia Dini Universitas KH. Abdul Chalim, Pembimbing: Dr. Dwi Bhakti Indri M, M.Pd

Kata Kunci: Metode Bermain Peran, Media Daur Ulang, Interaksi Sosial

Kemampuan orang untuk terhubung, berkomunikasi, dan beradaptasi dengan lingkungannya dikenal sebagai interaksi sosial. Interaksi sosial anak perlu dikembangkan dan ditingkatkan sejak dini karena berpengaruh dalam kehidupan selanjutnya. Penggunaan teknik bermain peran dengan media yang digunakan kembali untuk meningkatkan hubungan sosial pada masa awal pertumbuhan mendorong hal ini.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana gambaran umum interaksi sosial anak usia dini di KB Kuncup Bunga Pacet? dan Bagaimana pengaruh metode bermain peran dengan media daur ulang dalam meningkatkan interaksi sosial anak usia dini di KB Kuncup Bunga Pacet?

Jenis Penelitian ini menggunakan kuantitatif metode eksperimen dengan jenis *one group pre-test post-test* pada kelas yang sengaja dijadikan sampel. Kemudian untuk mengetahui pengaruhnya dengan menggunakan uji T.

Berdasarkan hasil Penelitian eksperimen *one group pre-test* dan *post-test* yang telah dilakukan peneliti dengan judul “Pengaruh Metode Bermain Peran Dengan Media Daur Ulang Dalam Meningkatkan Interaksi Sosial Anak Usia Dini Di KB Kuncup Bunga Pacet” dengan tema kendaraan dan sub tema kendaraan darat. Di dapat: Hasil *pre-test* yakni memperoleh nilai dengan rata-rata 23,79 dan hasil *post-test* memperoleh nilai dengan rata-rata 32,58. Uji normalitas data menggunakan *IBM SPSS Statistic 26*. Hasil yang didapat *Asymp. Sig. (2-tailed)* bernilai $0,200^c > 0,05$, jadi dapat dinyatakan bahwa data yang di uji normalitas pada Penelitian ini berdistribusi normal. uji *Paired Samples Test* menggunakan *IBM SPSS Statistic 26* diatas menunjukkan nilai *Sig. (2-tailed)* $0,000 < 0,05$, sehingga pemberian metode bermain peran dengan media daur ulang berpengaruh pada peningkatan interaksi sosial anak usia dini di KB Kuncup Bunga Pacet.

ABSTRACT

Andria, Risqi. 2025, *The Effect of Role-Playing Methods with Recycled Media in Improving Early Childhood Social Interaction in Family Planning Buds Bunga Pacet*. Thesis, Early Childhood Education Study Program, KH. Abdul Chalim, Supervisor: Dr. Dwi Bhakti Indri M, M.Pd

Keywords: Role-Playing Methods, Recycled Media, Social Interaction

A person's ability to connect, communicate, and adapt to their environment is known as social interaction. Children's social interaction needs to be developed and improved from an early age because it has an effect on their later life. The use of role-playing techniques with repurposed media to improve social relationships in the early stages of growth encouraged this.

The formulation of the problem in this study is What is the general overview of early childhood social interaction in KB Kuncup Bunga Pacet? and How does the role playing method with recycled media affect the social interaction of early childhood in KB Kuncup Bunga Pacet?

This type of research uses a quantitative experimental method with *a type of one group pre-test post-test* in a class that is deliberately used as a sample. Then to find out the effect by using the T test.

Based on the results of the research on *one group pre-test and post-test* experiments that have been conducted by researchers with the title "The Influence of Role-Playing Methods with Recycled Media in Increasing Early Childhood Social Interaction in Family Planning Buds Flower Pacet" with the theme of vehicles and sub-themes of land vehicles. Obtained: *Pre-test* results obtained an average score of 23.79 and *post-test results* obtained an average score of 32.58. The data normality test was conducted using *IBM SPSS Statistic 26*. The results obtained by *Asymp. Sig. (2-tailed)* were $0.200 > 0.05$, so it can be stated that the data tested for normality in this study was normally distributed. The *Paired Samples Test* using *IBM SPSS Statistic 26* above showed that *Sig. (2-tailed)* was not $0.000 < 0.05$, so that the provision of role-playing methods with recycled media has an effect on increasing early childhood social interaction in KB Kuncup Bunga Pacet.

تجريدي

أنديرا ، ريسكي. ٢٠٢٥ ، تأثير أساليب لعب الأدوار باستخدام الوسائط المعاد تدويرها في تحسين التفاعل الاجتماعي في مرحلة الطفولة المبكرة في براعم تنظيم الأسرة زهرة *pacet*. أطروحة، برنامج دراسة تعليم الطفولة المبكرة، كياي الحاج. عبد الخالد ، المشرف: د. دوي بهاكتي إندري إم ، دكتوراه في الطب

الكلمات المفتاحية: أساليب لعب الأدوار، وسائل الإعلام المعاد تدويرها، التفاعل الاجتماعي

تعرف قدرة الشخص على الاتصال والتواصل والتكيف مع بيئته بالتفاعل الاجتماعي. يحتاج التفاعل الاجتماعي للأطفال إلى التطوير والتحسين منذ سن مبكرة لأنه يؤثر على حياتهم اللاحقة. شجع استخدام تقنيات لعب الأدوار مع وسائل الإعلام المعاد توجيها لتحسين العلاقات الاجتماعية في المراحل الأولى من النمو على ذلك.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي ما هي النظرة العامة للتفاعل الاجتماعي في مرحلة الطفولة المبكرة في KB Kuncup Bunga Pacet؟ وكيف تؤثر طريقة لعب الأدوار مع الوسائط المعاد تدويرها على التفاعل الاجتماعي للطفولة المبكرة في KB Kuncup Bunga Pacet؟

يستخدم هذا النوع من البحث طريقة تجريبية كمية مع نوع من مجموعة واحدة من الاختبار القلي في فصل يستخدم عمدا كعينة. ثم لمعرفة التأثير باستخدام اختبار T.

بناء على نتائج البحث على مجموعة واحدة من تجارب الاختبار المسبق واللاحق التي أجراها باحثون بعنوان "تأثير أساليب لعب الأدوار مع الوسائط المعاد تدويرها في زيادة التفاعل الاجتماعي في مرحلة الطفولة المبكرة في تنظيم الأسرة براعم زهرة البادئة" مع موضوع المركبات والموضوعات الفرعية للمركبات البرية. تم الحصول عليها: حصلت نتائج الاختبار التمهيدي على متوسط درجة 23.79 وحصلت نتائج الاختبار اللاحق على متوسط درجة 32.58. تم إجراء اختبار طبيعية البيانات باستخدام *IBM SPSS Statistic 26*. النتائج التي حصل عليها *Asymp. Sig. (2-tailed)* كانت $0.200c > 0.05$ ،

لذلك يمكن القول أن البيانات التي تم اختبارها للتأكد من أنها طبيعية في هذه الدراسة كانت موزعة بشكل طبيعي. أظهر اختبار العينات المزدوجة باستخدام *IBM SPSS Statistic 26* أعلاه أن *Sig. (2-tailed)* لم يكن كذلك $0.000 > 0.05$ ، بحيث يكون لتوفير طرق لعب الأدوار باستخدام الوسائط المعاد تدويرها له تأثير على زيادة التفاعل الاجتماعي في مرحلة الطفولة المبكرة في KB Kuncup Bunga Pacet.

